



CEREMONIA EN DUOC UC.

Arauco cuenta con 200 nuevos titulados en educación superior

● En una jornada marcada por la emoción y el orgullo, Duoc UC Campus Arauco celebró la titulación de 200 nuevos profesionales, consolidando su misión de ser un motor de cambio social en la provincia de Arauco, con más de mil profesionales titulados a la fecha. Este evento no solo representa un hito más en los nueve años de historia del campus, sino que también marca la graduación de la primera generación de técnicos en maquinaria y vehículos pesados, una carrera diseñada para responder a las demandas del sector industrial.

“Esta es una ocasión maravillosa. Poder ver la felicidad en las caras de estas alumnas y alumnos es realmente gratificante. Nueve años operando, siete graduaciones, más de mil titulados (...) Es fantástico ver el poder transformador de la educación”, comentó Charles Kimber, gerente de Personas y Sustentabilidad de Empresa Arauco, uno de los pilares detrás del proyecto educacional. 🌟